## SE INAUGURA CENTRO LOGÍSTICO HUMANITARIO EN ANTIQUIA

Con el objetivo de fortalecer y mejorar la atención de emergencias, el suministro de insumos, la intervención y control oportuno de los eventos que se registren en el departamento de Antioquia, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, UNGRD, el Departamento Administrativo del Sistema de Prevención, Atención y Recuperación de Desastres, DAPARD, y la Cruz Roja Colombiana (seccional Antioquia) inauguraron hoy en Medellín el Centro Logístico Humanitario.

La inauguración fue presidida por el Director de la UNGRD, Carlos Iván Márquez Pérez, el Presidente de la Cruz Roja Seccional Antioquia, Luis Alfonso Hoyos Molina y el Director del DAPARD, Carlos Mario Aristizabal Zuluaga. De igual forma, estuvieron presentes representantes de la Defensa Civil y los Bomberos del departamento. Como invitado especial estuvo el Doctor Jorge Londoño, un aliado constante en la búsqueda de la innovación para el Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, SNGRD.

Este Centro Logístico Humanitario se convierte en el instrumento de intervención física que facilitará a las entidades pertenecientes al SNGRD, la respuesta y atención de desastres y la coordinación logística frente a cualquier eventualidad y emergencia que se pueda presentar en Antioquia. El aporte de la UNGRD en este proyecto fue de 700 millones de pesos.

La apertura de este Centro Logístico Humanitario responde a las políticas enmarcadas en la Ley 1523 de 2012 como parte de la responsabilidad que todos tenemos en la Gestión del Riesgo, con el fin de generar un país menos vulnerable.

El Centro Logístico Humanitario se encuentra ubicado en la ciudad de Medellín en la Avenida Guayabal Carrera 52 N° 25 – 310, sede de la Cruz Roja Colombiana.